

Kinder sammeln und spenden für Kinder

St. Paulus gibt Spielzeug, Bücher und Spiele für die Weihnachtsaktion der Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden

hvol **NEUENKIRCHEN-VÖR-DEN.** Kinder sammeln und spenden für Kinder: Der Elternbeirat des Kindergartens St. Paulus in Vörden hat die Idee der Aktion „Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden hilft“ aufgegriffen. Daher sammeln und spendeten die Steppkes unter anderem eifrig Spielzeug, Bücher und Spiele, die sie über die Bürgerstiftung dem Familienbüro der Gemeinde zur Weitergabe an bedürftige Familien mit Kindern zur Verfügung stellen.

„Wir unterstützen diese Aktion, um die eigenen Kinder zu sensibilisieren, dass es auch Kinder in dieser Gemeinde gibt, denen es nicht so gut geht und die zu Weih-

nachten keine Geschenke erhalten, weil es den Eltern an finanziellen Mitteln fehlt“, erklärt Dörthe Oltmann vom Elternbeirat.

Wie in den Vorjahren hat die Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden dem Amt für Bürgerservice, Ordnung, Familie und Soziales der Gemeinde Neuenkirchen-Vörden im Rahmen ihrer Weihnachtsaktion „Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden hilft“ aus ihren Zinserträgen und zweckgebundenen Spenden einen Betrag in Höhe von 1500 Euro für bedürftige und kinderreiche Familien zur Verfügung gestellt. Darüber hinaus hat ein Elektrounternehmen Dinge bereitgestellt, berichten Norbert Feldkamp



Die Mädchen und Jungen des St.-Paulus-Kindergartens überreichten für bedürftige Kinder Spielzeug, Bücher und Spiele an die Bürgerstiftung.

Foto: Heinrich Vollmer

und Heiner Pohlmann vom Stiftungsvorstand.

„Die Liste bedürftiger Familien und Personen, die dringend eine finanzielle Un-

terstützung zu Weihnachten benötigen, ist so lang wie noch nie“, sagt Amtsleiter Martin Wiewerich. Deshalb sollen vornehmlich Familien

und Alleinerziehende mit Kindern unterstützt werden. In diesem Jahr seien es 24 Erwachsene und Senioren sowie 55 Kinder.

Feldkamp betont, dass das Geld nur in Absprache mit dem zuständigen Amt und nur über diese an die betroffenen Mitbürger ausgegeben wird. „So wird die Anonymität bei der Aktion gewahrt“, ergänzt Wiewerich und fügt hinzu, dass keine Verwaltungskosten entstehen und jeder Euro bei den Betroffenen ankomme.

Die zahlreichen Geld- und Sachspenden werden rechtzeitig zum Weihnachtsfest den Familien überreicht. In der Vergangenheit seien schon manche Freudenträ-

nen geflossen, berichten Julia Schulte und Katharina Schulz vom Familienbüro. Seit drei Jahren engagieren sich auch Schüler der Grundschule in Vörden für die Weihnachtsaktion. Sie haben fleißig Süßigkeiten und andere Überraschungen gesammelt, in kleinen Tüten verpackt und an den Geschäftsführer der Bürgerstiftung Heiner Pohlmann überreicht. Davon profitiert auch die Außenstelle der Lohner Tafel in Damme.

Mit einer Spende auf das Konto 8500600 bei der Volksbank Neuenkirchen-Vörden (BLZ 28067068) können Bürger, aber auch Unternehmen die Aktion der Bürgerstiftung unterstützen.